



府中二小だより

令和5年度 No.4
令和5年6月30日
府中市立府中第二小学校
校長 忍足 留理子
電話 042-361-9002
児童数 1118人

紫陽花の花

副校長 田邊 洋一

関東地方も6月早々に梅雨入りし、過ごしにくい日々が続いています。蒸し暑い日があったり、涼しい日があったりで体の調子を崩しやすい時期になっています。

さて、そんな季節ならではの話をしたいと思います。私の通勤途中に紫陽花の花がとてもきれいに咲いている場所が何か所もあります。それらを見ていると心が洗われる思いです。青や紫、さらに複雑な色が混在した花を見ているだけで気持ちが落ち着きます。過ごしにくい日々だからこそ、そう感じるのかなとも思っています。職員室前の花壇にも紫陽花の花が咲いているのはご存じでしょうか？

紫陽花には、別名「七変化（しちへんげ）」の名前があります。俳句や和菓子などにも使われているこの別名、多種多様で土壌の性質によってその色合いを変える紫陽花ならではの別名ではないでしょうか。私はこの話を聞いて、実に子供たちの成長に似ていると感じました。子供たち一人一人がもっている良さはいろいろな場面によって輝きが違います。環境に応じて、輝き方も違ってきます。その環境を作っていくのが、学校なのではないかと感じています。5月末にあった運動会、6月に入って行った体力テスト、校外学習、学校公開などなど。子供たちのもっている輝きをどうやったらさらに輝かせていけるかを考えるのが、教職員の役割です。私達は、授業や行事への取り組み方に創意工夫をし、一人一人の児童がもっている輝きをさらに輝かせていくためにはどうしたらよいかを常に考えています。子供のよさをさらに伸ばしていきたいようこれからも努力をしていきます。

1学期も残りがわずかとなってきました。子供たちへはしっかりと4月当初に立てた目標に対する振り返りを行うように伝えます。そして、自らの成長や課題を明確にして夏休みを迎えられるよう指導していきます。残りの日々で是非、ご家庭でも、この1学期の振り返りを行っていただき、楽しく、有意義な夏休みを迎えるために、目標であったり課題であったりを意識できるようにしていただければと思います。どうぞ、よろしく願いいたします。

【運動会の保護者の皆様からのアンケートより】

概ね本校の運動会の開催方法などに対して、多くのご家庭より良い評価をいただきました。ありがとうございました。

ご指摘いただいた点でお応えできる点はここでお伝えします。

○演目数と午前開催について

ご意見が2つありました。もう1つ演目数を増やしてほしい。時間的には午前中で十分ではないかです。学校としても子供たちの体力的な面、気候などを考慮して考えていきます。

○日陰を増やせないか

本校は1100名を超える大規模校で仮にテントを1クラスに1つ立てるとすると赤白合わせて仲よし学級を含めると68個もの数が必要になります。仮にテントを立てた場合、保護者の方の観覧する場所が今以上に減ること、テントの高さによって、後ろの方は演技が相当見えづらくなること（他校からの報告）などが考えられます。水分を多くとること、直射日光から体を守る方法をさらに増やすなど、今後、検討していきます。

他にも、たくさんのご意見をいただきました。来年度に向けての参考とさせていただきます。ご協力、ありがとうございました。

体力テスト（6月6日～9日）

6月6日（火）～9日（金）の期間、体力テストを実施しました。7日（水）の低学年の計測時には、PTA役員、保護者の方にもご協力いただきました。感謝しております。

握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げを行いました。結果をもとに、今後の健康・体力づくりのめあてを立て、
体育の授業や体育的活動を通して、健康の保持・増進に努めていきます。



緑の募金活動

今年度も代表委員が緑の募金活動を行いました。6月14日（水）、15日（木）、16日（金）の3日間、昇降口で呼びかけを行いました。

今年度は、**53,023円**の募金が集まりました。このお金は、
緑を守るための活動などに使われます。ご協力ありがとうございました。



水泳学習が始まりました！

12日（月）の全校朝会でプール開きを行い、水泳の学習がスタートしました。プール開きでは、5年生の代表児童が今年度の水泳学習の目標や意気込みを堂々と話しました。また、水泳担当から、水泳学習で守ってほしい4つの約束を、合い言葉「すいえい」に合わせて伝えました。

暑い日が続き、プールからは子供たちの元気な声が聞こえてきます。目標をもち、安全に気を付けて水泳学習に取り組んでいけるよう、今後も指導していきます。

学校公開・引き渡し訓練ありがとうございました

17日（土）に引き渡し訓練を実施しました。首都直下型大規模地震発生時における引き渡しを想定し、今年度も浅間中学校、若松小学校との合同開催となりました。児童が校庭へ避難をする際には通路を開けていただいたり、学級表示に速やかに並んでいただいたり、保護者の皆様にご協力いただき、円滑に訓練を行うことができました。ありがとうございました。

5年生 TGG 立川

23日（金）に5年生が、立川に新設された TGG に行って英語体験をしました。日本語を使わずに英語のみでコミュニケーションをとることに不安を感じている児童もいましたが、グループに1人ネイティブスピーカーに付いてもらい、ホテルや飛行機、レストランなどリアルな場面設定で楽しく学習する様子が見られました。英語が伝わる楽しさを感じ、すすんでコミュニケーションを図ろうとする意欲が高まりました。学んだことを生かして、今後の外国語の学習にもつなげていきます。



英語 Enjoy Week

26日（月）から30日（金）は「英語 Enjoy Week」でした。低学年では朝の会や音楽の時間に英語の歌を歌う、中学年では ALT による読み聞かせ、高学年では挨拶やりアクションなどにおいて英語を使い、1日を過ごすなど、学年に合わせた活動を行いました。また、委員会活動にも英語を取り入れました。放送委員会は給食時間の放送で英語に関するクイズを出したり、英語でじゃんけんをしたり、日常の中に英語を取り入れられる場面を見つけました。

2学期以降も様々な取り組みを通して、全学年の子供たちが英語に触れる機会を設定していきます。

教育実習生より

5月22日（月）から6月16日（金）までの4週間の教育実習が終了しました。教育実習生お二人の今後の活躍をお祈りします。

佐々木先生（6年2組にて実習）

教員になるために、4週間、二小の子供たちと一緒に勉強させていただきました。あっという間に感じた時間の中で教科指導だけではなく、校外学習、水泳指導、保護者の方との関わりなど多くのことを学び、よい経験になりました。これからも二小の子供たちの頑張りを応援しています。短い間ありがとうございました。

大久保先生（3年3組にて実習）

教育実習生として、4週間お世話になりました。運動会に参加させていただいたり、学年関係なく関わったりしたことで、とても充実した実習になりました。二小のみなさんが、健康で楽しい学校生活を送ることができるよう、願っています。

7月 学校行事予定

週	日	曜	校 内 行 事	週	日	曜	校 内 行 事
	1	土		A	16	日	
	2	日			17	月	海の日
B	3	月	全校朝会 委員会活動 PTAベルマーク作業 10:00～	B	18	火	給食(終)
	4	火	保護者会 15:00～ 安全指導日 (2-2・4・5、5年わくわく自然教室説明会)		19	水	特別時程 4時間授業 大掃除(4校時)
	5	水	七夕集会 4時間授業		20	木	特別時程 4時間授業 終業式
	6	木	保護者会 15:00～ (1・4年、仲よし、2-1・3)		21	金	夏季休業日(始) 個人面談①
	7	金	読み聞かせ(1・2・6年、仲よし) 保護者会 15:00～ (3年・6年日光林間学校説明会)		22	土	中央文化センターまつり
	8	土	浅間地区スポーツフェスティバル(浅間中 午前)		23	日	中央文化センターまつり
	9	日			24	月	夏季水泳指導①(1・2年) 個人面談②
	10	月	全校朝会 クラブ活動		25	火	夏季水泳指導②(3年着衣水泳) 個人面談③
	11	火	避難訓練(11:05 火災)		26	水	夏季水泳指導③(6年着衣水泳) 個人面談④
A	12	水	飼育委員会集会 交通安全講話(12:35) にのひの文庫(中休み)	27	木	夏季水泳指導④(4年着衣水泳) 個人面談⑤	
	13	木		28	金	夏季水泳指導⑤(5年着衣水泳) 個人面談⑥	
	14	金	読み聞かせ(3・4・5年)	29	土		
	15	土	特別時程 土曜授業日 地区子ども会(3・4校時) ウインド土曜練習(13:30～16:00)	30	日		
				31	月		
				8/2 日光林間学校事前健診(6年 13:30～)			
				8/3～5 日光林間学校(6年)			

7月の生活目標「時間を守ろう」

二小では、中休みや昼休みの3分前に放送委員会が放送をかけます。この放送を合図に休み時間と授業時間の切り替えをします。この他にも、一人一人が、みんなの大切な時間を守ることができるように指導しています。ご家庭でも、時間を守ることにについて話題にして、一緒に考えていただくと助かります。



トイレ工事のお知らせ

7月18日(火)から校舎西側の2階から4階のトイレ工事を行います。工事期間中、対象のトイレの使用はできません。また、敷地内に大きな車両が入る場合もあります。夏季休業期間を含め、来校される際はご注意ください。

学校閉庁日のお知らせ

期間 令和5年8月9日(水)～
14日(月)の平日4日間
形態 日直を含むすべての教員が不在となります。

※転出入の手続きや、学校への相談等は
この期間外にお願いします。